

## En acto de justicia, Franklin Caicedo recibió homenaje

La Nación  
SANTIAGO

"Es posible que ningún actor chileno haya recibido tantos elogios como Franklin Caicedo en un medio tan difícil como Buenos Aires", dijo el alcalde Jaime Ravinet. Por eso enseguida calificó de "acto de justicia" el homenaje que ayer le dio la Municipalidad de Santiago.

El destacado intérprete, que se trasladó a la capital argentina hace casi tres décadas, logró el reconocimiento de su arte en la capital del teatro latinoamericana, y allí mismo, en la cuna del tango, se lanzó a cantarlo consiguiendo elogios tales como "cuando se mete con el tango, Caicedo canta como ninguno"; "el chileno tiene penas de bando-neón".

Ravinet tenía razón.

Faltaba que al fin se lo reconociera. Caicedo se ha pasado por el mundo recitando los versos de Neruda ("Neruda, déjame cantar para tí"), y representando a Chile en festivales, sin que el país se enterara. El mismo echaba en falta un cariño.

Lo que a mí me sorprende un poco es que no haya una compañía que me diga 'Franklin vení a hacer tal obra', yo vendría encantado. Entonces lo que hago es lo que puedo: venir tres días, una semana, con pequeñas costuras, monologuistas.

Por eso el homenaje lo alegró. "Estoy feliz", dijo, "pero creo que soy el representante de los muchos actores que deben ser reconocidos".

El acto fue oportuno, porque justamente ayer, debutó, por primera vez, con un gran espectáculo que ofrecerá temporada: "El choma, la nami y el gotán", en el Teatro Circus OK.



LO MUNICIPAL 10-11-1998 PGY  
NET 136

"Estoy feliz", dijo el destacado actor nacional, "esto de 'reconocimiento' es como si a uno lo volvieran a conocer, lo qué no está nada mal".

## En acto de justicia, Franklin Caicedo recibió homenaje [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

En acto de justicia, Franklin Caicedo recibió homenaje [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa